

Drogerie Urnertor unterstützt die SBU

Im Rahmen der Wiedereröffnung spendet die Drogerie 3000 Franken an die Stiftung Behindertenbetriebe Uri. Die Scheckübergabe fand letzte Woche statt.

Anlässlich der Wiedereröffnung nach ihrem Umbau spendet die Drogerie Urnertor in Altdorf 3000 Franken an die Stiftung Behindertenbetriebe Uri, wie es in einer Mitteilung heisst. Die Scheckübergabe fand am Dienstag, 27. Januar 2026, statt.

Die Migros im Urnertor wurde im vergangenen Jahr während mehrmonatiger Umbauarbeiten modernisiert und saniert. Von Juli bis September wurden die Kundinnen und Kunden der Drogerie Urnertor in einem Provisorium bedient. Seit Oktober ist neben der Migros auch die umgebaute Drogerie wieder geöffnet.

Mit der Spende bedankt sich die Drogerie Urnertor für das Vertrauen der Urner Bevölkerung.

Die SBU bedankt sich recht herzlich bei der Drogerie Urnertor für die grosszügige Spende.



Auf dem Bild zu sehen, die Spendenübergabe (von links) Mirjam Hug, Betriebsleiterin der Drogerie Urnertor, Eugen Gisler, Erika Kempf und Thomas Kenel

